

2025 年 8 月例会を開催

～趙宝剛公使が「中国経済の発展と日本企業のチャンス」について講演～

2025 年 8 月 8 日(金曜日)、日本中華總商会は、東京・ホテルグランドアーク半蔵門にて 8 月例会を開催し、会員企業の代表および関係者 120 名以上が出席しました。

開会にあたり、蕭敬如会長は上半期の活動を振り返るとともに、「ビジネスを軸に、中日をつなぎ、世界とリンクする」という考えを共有し、下半期に向けて取り組みをさらに進めていく姿勢を示しました。

今回の例会は、中華人民共和国駐日大使館の趙宝剛公使を特別講師に迎え、「中国経済の発展と日本企業のチャンス」をテーマに講演が行われました。趙公使は、具体的なデータと事例を交えながら、中日協力が期待される 6 つの重点分野と、それぞれにおけるビジネス機会について、詳しく且つ分かりやすく解説しました。講演は、日中両国の企業関係者にとって、中国経済への理解を深める貴重な機会となりました。

講演後には、徐志敏常務副会長が謝辞を述べ、続いて各部会より近況報告が行われました。また、新入会員企業の代表には、蕭会長より CCCJ の会員章が正式に授与され、新たなメンバーとして温かく迎えられました。

日本中華總商会は今後も、華僑・華人ネットワークを活かし、日中間の経済交流と会員企業のグローバルなビジネス展開を引き続き応援してまいります。

